

From: [Arellano, Joey](#)
To: [FLHouseDems](#)
Subject: COMUNICADO: Proyecto sobre educación patrocinada por la representante Valdés se aprueba por unanimidad en la Cámara de Representantes de Florida
Date: Monday, May 1, 2023 8:39:30 AM

PARA PUBLICACIÓN INMEDIATA

1 de mayo de 2023

CONTACTO

Allison Kuhn
Oficina de la representante Susan L Valdés
Allison.Kuhn@MyFloridaHouse.gov
(850) 717-5064

Proyecto de ley sobre educación patrocinada por la representante Valdés se aprueba por unanimidad en la Cámara de Representantes de Florida

TALLAHASSEE, Fla. – El pasado viernes, [el proyecto de ley 443, Educación](#), patrocinada por la **representante Susan L. Valdés (D-Tampa)**, pasó por unanimidad en la Cámara de Representantes de Florida. Este proyecto coordina procesos y crea transparencia para las escuelas chárter al permitir que el Departamento de Educación cree un formulario estandarizado de revisión. Esto proporciona claramente las pautas que las escuelas charter deben seguir según los estatutos y las reglas de Florida, crea uniformidad y brinda transparencia a las familias de Florida para garantizar que mantengamos las escuelas charter con el mismo estándar en todo el estado.

También esto devolverá dinero a las escuelas al expandir los empleados para la asignación de suministros para maestros en el aula, y ordena a los distritos que revisen oportunamente los reembolsos de subvenciones federales. Actualmente, la puntualidad del reembolso de los fondos de subvenciones federales por parte de ciertos distritos se ha retrasado tanto que ha provocado dificultades innecesarias en las escuelas chárter, con cientos millones de dólares retenidos en todo el estado.

Este proyecto también requiere que las escuelas charter que limitan la matrícula coloquen a un estudiante que no cumple con los estándares académicos en plan de monitoreo de progreso durante al menos un semestre antes de despedir al estudiante de la escuela.

“Me apasiona mucho la educación de nuestros niños y la asequibilidad de brindar diferentes opciones de educación que los padres pueden elegir para sus hijos. Este es un proyecto que ayudará a coordinar muchos procesos y a ser un poco más uniforme en lo que hacen los distritos, y en colaboración con los socios de las escuelas charter”, dijo la **Representante Valdés**.

“Una cosa sobre Representante Valdes: ella vive y respira educación para nuestros niños, y por eso estoy muy agradecida por el trabajo que puso en este proyecto. Si los niños van a escuela pública o escuela chárter, todos son nuestros niños y debemos

asegurarnos de que obtengan la mejor educación posible para tener éxito”, dijo la **representante Marie Woodson (D-Hollywood)**. “Realmente apreciamos el trabajo que realiza para que nuestros niños tengan éxito y avancen en la vida”.

El proyecto complementario del Senado, [el proyecto de ley 986](#) patrocinado por el **Senador Danny Burgess (R-Tampa)**, ha sido aprobado por unanimidad en cada Comité del Senado y está listo para consideración en la Cámara del Senado.

###